
A n fra g e 

1er ;'..bgeOl:dneten Dr. EQgar S c h r a n z 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für soziale Verwalt.ung 

betreffend Pensioni.st:enausweise 

Der. Pensionistenverband Österreichs hat vor längerer Zeit 

angeregt, einen Pensionistenausweis einzuführen. Das 

BundesminisV~rium für so:dale Ven/al tung hat diesen Wunsch 

unterstützt. Einige Mitteilungen zu diese:n Therr.a wurden 

bereits in der Anfragebeantwortung vom 19.März 1979, 2299/AB 

gemacht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für soziale Verwaltung nachst.ehend<:! 

A n fra gen 

1. Wann;tli.rc1 der Pe!lsionistenausweis erstmals ausgegeben ? 

2. Wie ist nun endgültig Cli<:! Gestaltung des Ausweises und über 

'\JITelche Daten T.vird er ,'mfschluss geben ? 
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